

Aktive Landfrauen

Nachwuchs für das Vorstandsteam in Gottenheim

Gottenheim. Nachwuchs für das Vorstandsteam gibt es bei den Landfrauen in Gottenheim. Auf der Mitgliederversammlung des Landfrauenvereins am Mittwoch, 10. Mai, wurde Verena Ambs zur neuen Schriftführerin gewählt. Aus dem Vorstand mit Dank verabschiedet wurden die bisherige Schriftführerin Lisa Villim und Vorstandsmitglied Ulrike Wunsch. Vor den Wahlen berichtete Lisa Villim in ihrem ausführlichen Tätigkeitsbericht von einem vielfältigen und interessanten Vereinsleben. Neben Ausflügen, Vorträgen, Wanderungen und gemeinsamen Treffen bei Kaffee und Kuchen wurde im vergangenen Jahr eine Cego-Runde gegründet, die sich regelmäßig trifft, um das traditionelle Kartenspiel zu lernen und zu spielen. Eine weitere Gruppe von Frauen spielt gemeinsam Rommé.

Neben geselligen Veranstaltungen kümmern sich die Landfrauen seit vielen Jahren um die Gestaltung des Kreisverkehrs in der Buchheimer Straße. Hier habe sich im vergangenen Jahr ein Wechsel vollzogen. Die Landfrau Mechthild Krug, die von ihrem Mann tatkräftig unterstützt wird, habe sich bereit erklärt neben dem Ortseingang Richtung Bötzingen künftig auch den Kreisverkehr federführend zu pflegen, berichtete Lisa Villim. Auch am Hahleraiest im September 2016 waren die Landfrauen aktiv. Zum letzten Mal wurde von den Landfrauen im vergangenen Jahr während der Weinlese in der Winzerhalle bewir-

tet. Der WG-Vorsitzende Michael Schmidle bedauerte, dass die Bewirtung nicht weitergeführt wird und rief an der Bewirtung Interessierte dazu auf, sich bei ihm zu melden. Weitere Aktivitäten des Landfrauenvereins waren die Bewirtung bei Veranstaltungen der Gemeinde, etwa beim Neujahrsempfang und beim Seniorennachmittag.

Nach dem Kassenbericht und dem Bericht der Kassenprüfer führte Bürgermeisterstellvertreter Kurt Hartenbach die Entlastung des Vorstandes durch. Hartenbach dankte den Landfrauen im Namen der Gemeinde für ihre hervorragende Arbeit zum Wohle der Gemeinde.

Auf eigenen Wunsch stellten Lisa Villim, die neun Jahre Schriftführerin war, und Ulrike Wunsch ihre Ämter im Vorstandsteam zur Verfügung. Zur neuen Schriftführerin wurde Verena Ambs gewählt. Für Ulrike Wunsch, die ganz aus dem Vorstand ausscheidet, wurde Lisa Villim in den Vorstand gewählt. Die weiteren Mitglieder im Vorstandsteam (Gerda Maucher, Toni Melcher, Lucia Dangel und Rechnerin Edeltraud Fink) wurden in ihren Ämtern bestätigt. (ma)

Der Jahresausflug der Gottenheimer Landfrauen führt am 1. Juni nach Rastatt. Wer mitfahren will, kann sich bei einem Vorstandsmitglied melden. Die Cego-Gruppe trifft sich immer am ersten Mittwoch im Monat um 19.30 Uhr im Zimmer 10 in der Grundschule. Mitspielerinnen sind willkommen.



Das Vorstandsteam der Gottenheimer Landfrauen wird künftig von Verena Ambs (links) unterstützt.

Foto: ma